



ひがしっこ

東唐津小学校 学校便り 第7号

令和5年 5月26日

文責:校長 村山輝美



ひびきあうあいさつ がんばる勉強・読書 しっかり仕事 コミュニケーション

火災避難訓練



5月19日(金)の5時間目に火災避難訓練を行いました。災害時は、自分の身は自分で守ることが大切です。予想外のことが起こったとき、人は慌てて思いもよらない行動をとることがあります。どんな



時も自分の命、周りの人の命を守るために、落ち着いて、よりよい判断ができるように訓練を行います。

給食室から出火。教室から運動場に避難し、火災の時の合言葉

おさない **か**けない **し**ゃべらない **も**どらない の再確認を行



いました。ご家庭でも、火事の怖さと予防についてお話いただけたらと思います。

訓練は、東唐津消防団の方々にご協力いただきました。



消防団とは、市町におかれる消防のための団体です。消防団員は住民の有志で、ふだんは自分の職場ではたらき、火事の際に火災現場にかけつけ消火活動を行います。自分たちの住む町を自分たちで守る、とても大切な役割を果たしてくださっている方々です。体育館の壁に放水してもらい、消火活動の一端を見せてもらいました。水の勢いに子ども達から驚きの声が上がっていました。その後、プール掃除や校内の側溝のつまりまで放水してもらい、きれいにすることができました。ご協力ありがとうございました。



PTAからもご協力いただき、プール掃除を全学年で行いました。3年生以上はプール内を、1,2年生はプールサイドをゴシゴシ！
プールの時間が楽しみです。

いよいよ明後日(5/28)は運動会

応援練習も佳境に入ってきました。赤、白ともによく声ができるようになり、動きも大きくなってきました。暑さに負けず、最後の仕上げにみんなで頑張っているところです。

明後日は8時40分に開会式を始めます。暑くなる予報ですので、帽子、水筒等、暑さへの対策をご準備ください。応援よろしくお祈いします。

*学校には駐車することができません。車でお越しの際はあけぼの保育園をご利用ください。

《赤組スローガン》

太陽のようにあつい心で
つきすすめ



《白組スローガン》

いなづまのように元気よく
勝利へ つき進め!